

ZOOM SUR Le Fugeret



La salle polyvalente inaugurée. Il y a très longtemps que la commune du Fugeret, village proche d'Annot, attendait une salle polyvalente afin de répondre aux très nombreuses demandes des associations et surtout de la commune que préside André Pesce. La commune a eu l'opportunité d'acquérir un bâtiment au centre de vacances des Lumières de la Caisse d'allocation familiale. Bénéficiant de subvention de la Région Sud pour l'acquisition et d'aide du Frat, de l'État et d'une enveloppe parlementaire du député Gilbert sauvan malheureusement aujourd'hui décédé. Dernièrement, la salle entièrement rénovée a été inaugurée en présence de Nicole Chabannier, sous-préfète de Castellane, et de Thierry Collomp, conseiller départemental. Le premier magistrat de la cité, très ému, s'est félicité de cette réalisation que tout le monde attendait.

/PHOTO L.B.